



ABOGADO XXI

En este número ampliamos nuestra paginación para analizar el mundo de la formación jurídica con la colaboración de la cabecera Abogado XXI. Es ya una tradición analizar una vez al año a las instituciones de primer nivel que imparten formación jurídica. La situación económica que vivimos en estos momentos provoca que los jóvenes tengan que competir con más candidatos para el acceso a un puesto de trabajo. El que mejor formado esté, más probabilidades tendrá de acceder al mundo profesional. Hemos de ser conscientes de que la formación, en los momentos claves de nuestra vida, nunca pierde protagonismo, con independencia de la situación económica que nos acompañe.

El esfuerzo personal y honrado siempre tiene recompensa. Los jóvenes a veces no son conscientes de que el estudio y preparación profesional es una de las mejores inversiones de su vida. Una inversión que nunca se pierde y que nos acompañará siempre como sólido activo estemos donde estemos.

Una buena formación es un pasaporte s

...